



Verbraucherzentrale Hessen e.V.
Große Friedberger Straße 13-17
60313 Frankfurt/Main

Sprögnitz, 23.12.2020

Stellungnahme SONNENTOR „Walderdbeer Bio-Früchteteemischung“

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Produktentwicklungs-Team hat lange an einer Rezeptur für unseren Walderdbeer Früchtetea gearbeitet. Tatsächlich ist es so, dass eine höhere Menge an Walderdbeeren, nicht den gewünschten Erdbeer-Geschmack bringen würde. Der Tee wird bei einem höheren Anteil sogar als herb empfunden. Auch die Farbe des reinen Walderdbeer-Aufgusses färbt sich nicht rot. Der von den Kunden so liebgewonnene Erdbeergeschmack und die damit verbundene tiefrote Farbe, entstehen im Fall des Tees alleinig durch eine feine Komposition ausgewählter, natürlicher Zutaten.

Natürliches Aroma bedeutet, dass das Aroma aus natürlichen Quellen hergestellt sein muss, aber nicht zwingend aus der Erdbeere kommen muss. Im Fall unseres Erdbeeraromas besteht dieses aus über 90% bio-Erdbeerextrakt. Da Erdbeeren selbst aber nur einen sehr geringen Gehalt an Aromastoffen haben, kommen mehr als 5 % der Aromastoffe aus anderen Früchten. Diese entsprechen den Erdbeerearomen, aber da sie aber nicht aus der Erdbeere selber stammen, muss das Aroma gemäß der Aroma-Verordnung als natürliches Aroma bezeichnet werden.

Das Aroma ist also trotzdem natürlich und bio zertifiziert und von höchster Qualität.

